

Schubert siegte über 800 Meter

Starke Auftritte in
Zwickau und Leipzig

Zwickau/Leipzig. Beim Läuferntag im Sportforum „Sojus 31“ in Zwickau hatten die Nachwuchshoffnungen endlich die Möglichkeit, einen Wettkampf zu laufen. Aaron Nikolas Schubert vom Leichtathletik-Team Borna startete im 800-Meter-Lauf der Wertungsklasse männliche Jugend U16. Die 800 Meter sind eine schwere Disziplin, gerade wenn auf der zweiten Runde die Kraft weniger wird und andere davonziehen, wird es sehr schwer. Schubert meisterte das aber ausgezeichnet. In der sehr guten Zeit vom 2:03,11 Minuten wurde Aaron Niklas Schubert der Sieger dieses Wettbewerbes. Beim LAZ – Sportfest auf der Nordanlage des Sportforums in Leipzig hatten sich ebenfalls einige Leistungskader zu den Wettkämpfen angemeldet. Aaron Schubert vom LAT Borna nutzte auch die Möglichkeit zum Vergleich. Im 800-Meter-Lauf der Altersklasse männliche Jugend U18 wurde er in der Laufzeit von 2:03,68 Sekunden Achter. *ift*